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Einstellung des Betriebes des städtischen Freibades, Barbarastraße 21 a

Beschlussvorlagen-Nummer: 0565/2018



Der Ausschussvorsitzende eröffnet den Tagesordnungspunkt und bittet um Anfragen.

Herr Stadtrat Jacob bemerkt, dass damals garnicht betrachtet wurde, dass die

Schwimmhalle auch Schließzeiten hat und das Außenschwimmen in Barby hat sich auch

schon verzögert und was beim Waldsee ist weiß man nicht, ob es mit dem Bus klappt. Dort

befindet sich auch kein Schwimmmeister. Eltern können ihre Kinder dort nicht ohne Aufsicht

hinfahren lassen. Wer übernimmt denn da überhaupt die Verantwortung. Es war ja schon

viele Jahre bekannt, dass das Freibad geschlossen werden muss. Es kann ja passieren,

dass die Betriebsgenehmigung erlischt und dann hat Schönebeck (Elbe) keine

Schwimmhalle noch ein Freibad. In den nächsten 7 Jahren passiert dann in diese Richtung

nichts mehr. Dass es sich bei dem Freibad um ein Zuschussgeschäft gehandelt hat, dass

wissen doch alle. Den Kindern in Schönebeck (Elbe) wurde etwas genommen, was so

schnell nicht wieder zurückkommt.

Der Ausschussvorsitzende spricht sich darüber aus, dass es nicht um den Zuschuss geht,

sondern um die Werterhaltung und um die ganzen Reparaturmaßen, die durchgeführt

werden müssten.

Frau Dezernentin Barann bestätigt die Aussagen des Ausschussvorsitzenden und erklärt,

dass er sich um eine ½ Mio. € handelt. Der Neubau des Kombibades sollte doch im

Vordergrund stehen. Somit stehen die notwendigen Maßnahmen in keinem Verhältnis.

Herr Stadtrat Jacob berichtet, dass er zur Einwohnerversammlung bei den Stadtwerken

anwesend gewesen ist und von ca. 29.000 Einwohnern waren ganze 6 Einwohner

anwesend. Die mussten sich vom Oberbürgermeister anhören, was alles gemacht werden

muss und 2 Wochen später kann man dann lesen was alles nicht mehr möglich ist. Man

kann den Einwohnern nicht immer erzählen was alles gemacht werden soll und 2 Wochen

später wird alles widerrufen.

Frau Stadträtin Schönemann möchte wissen, was das Freibad auch wenn es geschlossen ist

noch kostet.

Frau Dezernentin Barann erklärt, dass es sich noch in der Prüfung befindet, so wie man es

der Beschlussvorlage entnehmen kann.

Herr Stadtrat Arndt ist der Meinung, dass die Schließung des Freibades der falsche Weg ist,

da man nicht mal weiß, ob das Kombibad in den nächsten 7 oder 8 Jahren für 28 Mio. € oder

35 Mio. € überhaupt kommt. Wo das Freibad dann nicht nur 3 € am Tag kostet, sondern 3 €

die Stunde.

Frau Stadträtin Ekrutt interessiert, da der Investitionsstau bei einer ½ Mio. € liegt. Sie

vermisst die Nachnutzung oder gibt es schon einen Investor.

Frau Dezernentin Barann erklärt, dass in der Vorlage enthalten ist, dass die Folgenutzung zu

prüfen ist, das wird sicher aber auch erst passieren, wenn der Beschluss des Stadtrates

erfolgt ist.

Frau Stadträtin Schönemann bezieht sich auf den bekanntgegebenen Vor-Ort-Termin der

Besichtigung des Freibades. Sie möchte wissen, ob es nur für die Stadträte ist, oder kann sie



auch einen Bausachverständigen mitbringen. Da sie die Hoffnung noch nicht aufgegeben hat

aus irgendwelchen Fördertöpfen noch Gelder zu beschaffen.

Frau Dezernentin Schröder bemerkt, dass es an das Baudezernat weiter geleitet werden

wird, aber in erster Linie sind die Stadträte gefragt.

Der Ausschussvorsitzende sieht hier kein Problem, warum soll sich ein Sachverständiger

das Freibad nicht auch ansehen dürfen.

Frau Dezernentin Schröder erläutert, da es sich um ein städtisches Objekt handelt und

deshalb sollte schon der Oberbürgermeister entscheiden, wer an diesem Vor-Ort-Termin

teilnehmen darf.

Frau Stadträtin Ekrutt möchte noch wissen, was für eine Nachnutzung erfolgen soll.

Der Ausschussvorsitzende erklärt, dass in der Beschlussvorlage doch enthalten ist dies zu

prüfen.

Frau Stadträtin Ekrutt fragt sich wie lange die Prüfung dauert, die Nachnutzung hätte schon

lange geprüft werden können.

Da keine weiteren Anfragen gestellt werden, bittet der Ausschussvorsitzende um

Abstimmung über die Beschlussvorlage.



Abstimmungsergebnis:
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5

1



Ja-Stimmen

Nein-Stimmen

Enthaltungen



Entspricht:



mehrheitlich abgelehnt
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